

桜町中 真善美

令和4年5月9日(月)

第4号

一関市立

桜町中学校報



前期生徒会、自分達の手で未来を創ろう！

27日(水)前期生徒大会が行われ、スローガンが「Challenge～仲間と共に創ろう未来」に決まりました。設定理由には「これからの世界を生きる私達が、自分達の手で未来を創り上げていこう」とあり、創立70周年の節目にもふさわしい内容でした。

執行部のやる気を感じられる様々な提案がなされており、今後の活躍がとても楽しみです！



- 桜中生としての自覚を⇒挨拶運動(状況により縦割り集団でも)、帰りの会での合唱タイム取組
- 世界の現状にも目を向け行動を⇒リサイクル活動、文房具回収、募金活動、ベルマーク活動
- 積極的に取り組む姿勢を⇒70周年取組として卒業生へのインタビュー実施、一関の歴史や産業の調査

1年生の部活動、正式開始！

下表のとおり今年度の各部の部員が決まり、早速1年生も即戦力として活動しています！

各部の新入生の加入状況を見ますと、昨年度の0から一挙に10名入った野球部のケースもありますが、残念ながら3つの部で新入生の加入がありませんでした。

本校生徒数はこの3年で30名以上減っており、その影響も感じられ、部員数減少でチームが組めないといった問題は市内各校でも生じているようです。

▶PTA総会でもお知らせしましたが、学校の教職員が顧問に就かず、保護者・指導者だけで運営する「地域部活動」が今年度から市内でも始まりました。千厩中柔道部、東山中卓球部で、地区中総体にも出場できます。国が推奨している新しい部活の形です。

	野球	バスケ男	バスケ女	バレー	卓球男	卓球女	サッカー	ソフト	テニス男	テニス女	美術	吹奏楽	合唱	情報科学	課外活動
1年	10	5	0	4	13	4	8	0	3	11	7	12	0	7	3
2年	0	5	6	3	4	7	3	1	13	5	8	7	0	13	4
3年	6	1	7	3	15	2	12	3	10	11	5	12	3	7	7
合計	16	11	13	10	32	13	23	4	26	27	20	31	3	27	14

地域の皆さんに見守られて

更生保護女性の会の皆さんには、毎月第4金曜日、正門前で挨拶運動をしていただいています。先月22日(金)今年度の活動が始まり、この日は、恒例の「非行ぼうしマスク」の新1年生への贈呈も行われました。地域の皆様に見守られての毎日の生活、心より感謝申し上げます。

